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Question écrite urgente 
Quel outil pour l’évaluation des soins en EMS ? 

Mesdames les conseillères d’Etat, 

Messieurs les conseillers d’Etat, 

La Suisse connaît aujourd’hui trois outils d’évaluation des soins en EMS. 
Deux d’entre eux, BESA et RAI, permettent d’évaluer les soins donnés alors 
que le troisième, Plaisir, permet d’évaluer les soins requis.  

A Genève, les hôpitaux utilisent RAI, tout comme les services de soins à 
domicile, qui utilisent RAI express, une version simplifiée.  

Les EMS sont encore rattachés au système Plaisir, ce qui pose différents 
problèmes, comme la lourdeur administrative et la difficulté d’une 
planification au plus près des besoins réels des EMS. 

Actuellement, le système RAI est en test dans quelques EMS du canton.  

 
Mes questions sont les suivantes : 

– Dans quels EMS ces tests sont-ils en cours ? 
– Jusqu’à quand durent-ils ? 
– S’ils sont concluants, le système RAI sera-t-il mis en place dans 

l’ensemble des EMS du canton ? 
– Si oui, dans quels délais ce changement est-il planifié ? 
– Quels sont les avantages comparatifs entre RAI et Plaisir ? 
 

Je vous remercie, Mesdames les conseillères d’Etat, Messieurs les 
conseillers d’Etat, de vos réponses.  


